

MANIFIESTO: REPUDIO AL ASESINO Y TRAIADOR A LA PATRIA “ENRIQUE PEÑA NIETO”

A LOS PUEBLOS DE OAXACA,

A LOS PUEBLOS DE MÉXICO

A LOS PUEBLOS DEL MUNDO.

A LOS ORGANISMOS NACIONALES E INTERNACIONALES DE DERECHOS HUMANOS

A LA OPINION PÚBLICA.

La política neoliberal emprendida por el Estado mexicano, desde hace mas de 20 años, trastoca sustancialmente las garantías individuales y sociales así como nuestros recursos naturales. Es en este marco en donde las once reformas neoliberales estructurales de Enrique Peña Nieto en complicidad con el “pacto por México” han justificado el despojo institucional de los recursos naturales del país, la venta de los servicios públicos y la pauperización de la vida de más de la mitad de la población mexicana.

En la misma lógica del proyecto del gobierno federal el cachorro Murat hoy pretende entregar nuestro Estado a los inversionistas extranjeros dedicados al extractivismo a través de lo que han denominado “Zonas Económicas Especiales” en donde la mitad de las mas de 10,000 comunidades que circundan la geografía oaxaqueña se verán afectadas en sus territorios, sus recursos naturales y culturales; Por ello el Magisterio Democrático de la Sección XXII, las organizaciones sociales autónomas, independientes y democráticas, los sindicatos clasistas, ONG’S, campesinos, estudiantes y pueblos en resistencia, repudiamos enérgicamente la llegada del corrupto (El caso de la llamada Casa Blanca lo demuestra) y asesino (por el crimen de lesa humanidad cometido en Atenco) de Enrique Peña Nieto a la ciudad de Oaxaca **y porque la sangre de nuestros hermanos caídos el 19 de junio del 2016 sigue fresca en nuestras memorias.**

Sobran casos de injusticias en todo el territorio nacional durante este sexenio de triste memoria y mucha sangre: asesinatos, desapariciones forzadas y detenciones arbitrarias de luchadores sociales, defensores de los derechos humanos y de los recursos naturales, estudiantes, maestros, periodistas, (106 activistas ejecutados y 81 fueron objeto de desaparición forzada), alto índice de inseguridad que se vive en todo el país con 527 feminicidios y 80 asesinatos de periodistas en los últimos años. Sin embargo, hay delitos cometidos por ex gobernadores como narcotráfico, lavado de dinero, delincuencia organizada, operaciones con recursos de procedencia ilícita, defraudación fiscal, enriquecimiento ilícito, peculado, desvío de recursos, venta ilegal de terrenos del patrimonio estatal, delitos electorales, encubrimiento, abuso de autoridad y tráfico de influencias. En El caso de Oaxaca el corrupto Gabino Cué desvió recursos en contratos ilegales por mas \$7, 670,077,500 utilizando 11 dependencias federales y estatales.

Ante tales agresiones una vez más el pueblo digno y rebelde de Oaxaca como movimiento popular sale a la defensa de la educación pública, los recursos naturales, el territorio y la dignidad, por lo que:

MANIFESTAMOS:

1. Que Enrique Peña Nieto no es persona grata en el territorio digno del Estado de Oaxaca y rechazamos la política económica neoliberal que permite la intromisión de multinacionales para acabar con la riqueza de nuestros pueblos, privatizando todos los derechos de los mexicanos como el derecho a la salud, la educación, la tierra, la vivienda y a una vida digna.
2. La defensa de la educación pública, laica y gratuita que permita garantizar el acceso a la educación a todo el pueblo mexicano, como lo establece el Artículo 3º Constitucional, por lo que estamos rotundamente en contra de la mal llamada “Reforma Educativa” y sus leyes secundarias como la Ley General del Servicio Profesional Docente (LGSPD)
3. Continuar con la lucha magisterial y popular en el marco estatal y nacional en contra todas las nefastas reformas estructurales- neoliberales.

4. Exigencia de castigo y justicia para nuestros caídos de Asunción Nochixtlán, Hacienda Blanca, Huitzo y la ciudad de Oaxaca, así como la liberación inmediata de todos los presos políticos y presentación con vida de todos los desaparecidos.
5. Rechazo a la invasión y explotación de las empresas mineras, eólicas, hidroeléctricas y de más empresas nacionales y extranjeras, así como la militarización del país para acallar y criminalizar la protesta social, por lo que nos oponemos a los proyectos de “Zonas Económicas Especiales” y el “Plan Merida”.
6. Responsabilizamos a los gobiernos federal y estatal de las consecuencias de la imposición de sus políticas neoliberales en el estado de Oaxaca.

Hacemos el llamado a construir una sólida articulación de fuerzas con los diversos sectores de la población con el propósito de potenciar la protesta social en un marco de unidad. Los pueblos y nuestra gente están siendo atacados desmedidamente por la política económica y social a la que hacemos referencia: El Neoliberalismo, impulsado por los de arriba, que al ver amenazados sus intereses mandan a desaparecer, asesinar o encarcelar a quienes alzan la voz ante tanta injusticia y los constantes actos represivos son el pan de cada día para el movimiento social.

Este panorama no convoca a organizarnos y a luchar si titubeos en un solo frente y hacia una sola dirección, enfrentando de manera articulada las embestidas del gobierno y continuar con la resistencia, para ello:

CONVOCAMOS

1. A las organizaciones civiles estatales, nacionales e internacionales defensoras de los derechos humanos a la creación de un Observatorio de Derechos Humanos para impedir más agresiones al pueblo de Oaxaca, documentar las agresiones sufridas y presentar las denuncias ante los organismos nacionales e internacionales correspondientes para estar vigilantes en la manifestación pacífica que llevaremos a cabo el jueves 7 de septiembre del 2017.
2. A los medios de comunicación para que informen a la ciudadanía con veracidad los actos de injusticia que laceran a este pueblo.

Oaxaca de Juárez, Ciudad de la Resistencia, a 07 de septiembre del 2017.

¡¡POR LA LIBERTAD DE TODOS LOS PRESOS POLÍTICOS Y DE CONCIENCIA!!

¡¡POR LA ABROGACIÓN DE LAS REFORMAS ESTRUCTURALES!!

¡¡POR JUSTICIA Y CASTIGO PARA LOS CAIDOS EN ASUNCIÓN NOCHIXTLÁN, OAXACA!!

¡¡POR LA JUSTICIA Y DIGNIDAD DE LOS PUEBLOS DE OAXACA!!

¡¡NI UN PASO ATRÁS, HASTA LA VICTORIA SIEMPRE!!

SECCIÓN XXII DEL SNTE-CNTE, COORDINADORA NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN, COMITÉ DE VÍCTIMAS 19 DE JUNIO, COORDINADORA NACIONAL ESTUDIANTIL, FRENTE POPULAR REVOLUCIONARIO, FRENTE AMPLIO DE LUCHA POPULAR-DIRECCIÓN COLECTIVA, CONSEJO INDÍGENA POPULAR DE OAXACA-RICARDO FLORES MAGÓN, FRENTE DE IZQUIERDA REVOLUCIONARIA, UNIÓN DE PUEBLOS ORIGINARIOS, UNIÓN DE ARTESANOS Y COMERCIANTES OAXAQUEÑOS EN LUCHA, COMITÉ DE FAMILIARES AMIGOS Y AMIGAS DE DAMIÁN GALLARDO, EDUCA SERVICIOS PARA UNA EDUCACIÓN ALTERNATIVA A.C., UNIÓN CAMPESINA INDÍGENA DE OAXACA-EMILIANO ZAPATA, COORDINADORA DE BASE IMSS, COMITÉ DE LA DEFENSA DE LOS DERECHOS INDÍGENAS, ORGANIZACIONES INDIAS POR LOS DERECHOS HUMANOS EN OAXACA, JÓVENES POR EL SOCIALISMO, COORDINADORA ESTUDIANTIL DEL ESTADO DE OAXACA, COORDINADORA INDÍGENA POPULAR AUTÓNOMA, COMISIÓN MAGISTERIAL DE LOS DERECHOS HUMANOS, FRENTE AMPLIO DE COMUNIDADES MARGINADAS DEL ESTADO DE OAXACA, LIGA MEXICANA POR LOS DERECHOS HUMANOS-OAXACA. COLECTIVO MUJER NUEVA, SINDICATO LIBRE DEL MUNICIPIO DE OAXACA DE JUÁREZ, ASAMBLEA PERMANENTE DE VÍCTIMAS Y EX PRESOS POLÍTICOS 2006-2007, SINDICATO DE TRABAJADORES Y EMPLEADOS DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA BENITO JUÁREZ DE OAXACA, ASAMBLEA ESTUDIANTIL Y POPULAR DE RADIO UNIVERSIDAD, UNIÓN DE ORGANIZACIONES DE LA SIERRA JUÁREZ, OAXACA.S.C., COORDINADORA ESTUDIANTIL NORMALISTA DEL ESTADO DE OAXACA, FRENTE EDUCATIVO ZACHILENSE.